



いのくら



「しあわせ いのくら いの一番 笑顔輝く猪倉笑楽校」

令和7年7月号



今年は、全国的に6月中旬から気温のかなり高い日が多く、常に熱中症計とにらめっこ状態が続いていました。また、下校時に雷が聞こえたことも多くあり、保護者の皆様には迎え等大変お世話になりました。ありがとうございました。

4月8日から始まった1学期も、無事に終業式を迎えることができました。日々の学校生活の中で、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に支えていただき、教育活動を行えたことを心から感謝申し上げます。皆様のお力添えのおかげで、子どもたちは、たくさんのこと挑戦し、学習や経験を積み重ねて、大きく成長することができました。

いよいよ夏休み（7月19日～8月26日）が始まります。子どもたちが安全に充実した夏休みを過ごすことができますよう、引き続き見守りをお願いいたします。

児童発案「自慢大会」が開かれました！

7月14日（月）・15（火）・17（木）

児童の発案で「自慢大会」が開かれました。“頑張って練習している一輪車をみんな見て欲しい！” “自分の得意なことを紹介したい！”などの思いで、児童から「自慢大会」を開きたいのですが…と提案があったのです。自由参加の企画にはなりましたが、多くの児童が参加し、大変盛り上がりました。

友達と協力しながら児童が主体的に行動し、互いの良さを発見し認め合い、企画や発表をやり通すことができました。そして、参加者みんなが温かい気持ちになれた、そんなひとときでした。

とてもうれしく楽しかった「自慢大会」。これからも、児童がやりたい！と思ったことが実現できるような働きかけをしていくこうと思った出来事でした。【主体性】【つながる力】【やり通す力】



8・9月の主な行事予定

8月27日（水）	始業式	9月12日（金）	2年生活科見学
28日（木）	身体計測	18日（木）	PTA合同役員会
9月 1日（月）	二宮デー	22日（月）	教育相談週間
4日（木）	2年親子学習	24日（水）	縦割り班遊び
10日（水）	縦割り班遊び	29日（月）～30日（火）	4年宿泊学習
		29日（月）	二宮デー

連日の暑さ、長期天気予報、そして長期休業明けの子どもたちの様子を考慮し、8/28（木）～9/12（金）の期間、日課を変更することとしました。この期間は、5時間授業で14:15下校となります。（1・2年生は月曜日13:15下校）ゆっくり心と身体を学校生活に慣れさせ、長い2学期を充実させていきたいと考えています。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

INOKURA コーナー



6/24 PTA主催 福田富一知事講演会 開催

6月24日（火）に、猪倉小学校卒業生である福田富一知事をお招きし、講演会を行いました。保護者の皆様、地域の皆様にも多数ご参加いただき、思い出に残る時間を過ごすことができました。知事からは、木造校舎で学んだことや近くの田川で遊んだ思い出、栃木県や猪倉のすばらしさなど色々なお話を聞かせていただきました。また、「新しいこともチャンスと思ってやってみる事が大切。自分に合った夢を見つけ、なりたい自分になってください！」とエールを送っていただきました。知事、お忙しい中ありがとうございました。PTA役員の皆様、すてきな企画を、ありがとうございました。みんなの笑顔が輝く時間となりました。

【つながる力】



6/28 「しあわせいのくら ぴかぴか大作戦～きれいにしようぜ！！～」

6月28日（土）に、ぴかぴか大作戦（奉仕作業）を行い、早朝にも関わらず、多くの保護者の皆様が参加してくださいました。

主な作業は、「校庭側溝の砂上げ」「校庭除草」「運動会駐車場の草刈」でした。チームワークと手際の良さで、作業はどんどん進み、とてもきれいになりました。たくさん参加してくれた子どもたちも、一生懸命草むしりを手伝ってくれました。

ぴかぴか大作戦、大成功！～きれいになったぜ！！～
皆様、本当にありがとうございました！



◇◆◇ 猪倉おやじの会 イベントについて ◇◆◇

7月26日（土）に猪倉おやじの会主催のイベントが猪倉小学校で行われます。題して「おやじの夏まつり」。きもだめし大会、花火などを予定しています。夏の思い出作りに、ぜひご参加ください！！

